
 

令和６年度 第１０回へきなん市民環境会議定例会 会議録 

 

と き 令和７年１月９日（木）  

午後７時から 

ところ 碧南市役所談話室２、３    

司 会 竹原             

 

○出席者 １２名 

○欠席者  ３名 

 

１ 全体協議 

 (1) 第３次碧南市環境基本計画に係る活動状況について 

   第３次碧南市環境基本計画を読んで現状を分析した。 

  ・生物多様性の理解が計画策定当時より進んでいる。 

  ・個人的には補助金をもらって太陽光と蓄電池を設置した。電気代も削減できた。 

  ・企業も計画策定当時より環境に配慮した製品を作るようになっており。それが評価

される時代になっている。 

  ・ＳＤＧｓの浸透具合が疑問。 

  ・環境会議で外来種の駆除等を行っているが、それが市全体へ広がっていっているか

は疑問。 

  ・ＳＤＧｓは個人レベルでは、快適に生活しつつ、効率よく生活していくためにでき

ることをやれればよい。 

 

２ その他 

(1) 油ヶ淵水質モニタリングについて【1 月 12 日（日）9：00 ＠鷲塚公民館】 

 担当：竹原、高田、角谷、杉浦捨、菅原 

   

(2) 自然観察会 in 豊田市前田公園について【2 月 9 日（日）8：30～14：30 頃】 

  岩戸、鈴木が参加する。モニタリングと同日のため、次のとおりモニタリングの日

と参加者を決めた。 

 ２月２日 加藤、菅原、高田、岩戸 

 ３月９日 鈴木恵、杉浦捨、角谷、岩戸 



【その他の話題】 

・１月２７日の県との意見交換会について、１時４０分環境課集合、角谷、中根、高田、

岩戸、竹原が出席。市の車で全員乗り合わせで行く。  

 

・食品ロスアンケートについて、企業などでもアンケートをとってもらうとよい。アン

ケートはイベント時に一度に大人数できるようにパワーポイントにした。  

 

・食品ロスについて、事業系は２０００年度比半減目標をすでに達成したため、６０パ

ーセント減にする政府素案が出された。  

 

・「すぅーはぁーのおはなし」のパワーポイントは植木市などでも使える。  

 

・来年度の植木市は４月２６日土曜日、臨海公園ドーム内にて１０時～１４時と決定。 

 

 

 

次回開催 令和７年２月６日（木） 

                           碧南市役所談話室２、３ 


